

Gemeinde Eching
Herrn 1. Bürgermeister
Sebastian Thaler

Siglinde Lebich
Gemeinderätin

Axel Reiß
Gemeinderat

Eching, 08.03.2022

„Straße zur Tennishalle benennen“

Antrag:

Der Gemeinderat der Gemeinde Eching möge beschließen, dass die Straße an der Tennishalle bis zur Garchingener Straße entlang des Verkehrsübungsplatzes den Namen - Nelly-Neppach-Straße - erhält.

Begründung:

Die Straße braucht einen eigenen Namen, auch weil die Feuerwehr beim Brand die Tennishalle nach Adresse bei der Anfahrt gar nicht gefunden hatte, denn die Adresse weist zur Zeit noch immer auf die Heidestraße. Es bietet sich an eine Persönlichkeit aus dem Tennissport zu wählen. Wir GRÜNE schlagen dafür eine Person vor, die die Erinnerung an die deutsche Geschichte wachhält, die Auseinandersetzung mit unserer Vergangenheit anregt und den Fokus auf eine Person lenkt die nur selten in den Fokus gerät. Nelly Neppach war in den 20er Jahren des 20. Jahrhunderts die beste deutsche Tennisspielerin, Deutsche Meisterin 1925 und wurde als Jüdin im Zuge der Verfolgung durch das Naziregime aus ihrem Sport ausgeschlossen. Informationen über Nelly Neppach sind auf juedische-sportstars.de zu finden.

Wir bitten um Ihre Unterstützung.

Angelika Pflügler
Axel Reiß
Lena Haußmann
Leon Eckert
Siglinde Lebich

Bündnis 90/Die Grünen